

Bilder in Acryl und Kreide

Ausstellung Leni Näff in der Galerie Domus in Schaan



«Leni Näff malt in einem gegenständlichen erkennbaren Stil mit Abstraktion aufs Wesentliche, verbunden mit einer intensiven, warmen Farbgebung. Die Bilder gestatten uns einen Einblick in Leni Näffs künstlerisches Schaffen und sie stehen im Einklang mit der Künstlerin», sagte Vernissagerederin Zita Schatz vorgestern bei der Eröffnung der Ausstellung «Leni Näff – Einklang, Bilder in Acryl und Kreide» in der Galerie DoMus, Schaan, die bis 19. November zu sehen sein wird (Öffnungszeiten: Freitag 14 bis 20 Uhr, Samstag und Sonntag 14 bis 18 Uhr). (Bild: Ingrid)